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Zusammenfassung

        
An 30 Kurpatienten mit ischämischen Herzkrankheiten wurde überprüft, inwieweit Veränderungen von Abwehrkomponenten des Blutes vor und während einer Kohlensäurebäderkur nachweisbar sind. Bei 37% der Myokardpatienten lagen erhöhte Ausgangswerte des C-reaktiven Proteins vor, die sich unter der Kur nicht normalisierten. Daneben zeigten besonders Immunkomplexe gehäuft hohe oder erhöhte Ausgangswerte. Unter der CO2-Bäderkur war außer bei Immunkomplexen auch bei den Parametern C1qu, IgM sowie beim Lysozym ein signifikanter Abfall nachweisbar.


      
        
Summary

        
On 30 cure patients with ischaemic heart diseases was controlled to what extent changes of defence components of the blood can be proved before and during a carbon dioxide bath cure. In 37% of the patients with myocardial diseases increased initial values of the C-reactive protein were present which did not normalise themselves during the cure. Apart from this particularly immunocomplexes increasedly showed high or enhanced initial values. Under the influence of the carbon dioxide bath cure a significant decrease could be proved besides in immunocomplexes as well as in the parameters C1qu, IgM and in the lysozyme.
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